

Bericht Hegefonds

Die Jägerschaft wurde über die Situation im Beirat Hegefonds RJL im Newsletter 2/2023 informiert. Wir geben im Jahresbericht nochmal einen kurzen Rückblick.

Der **Beirat Hegefonds Revierjagd Luzern** ist im Frühjahr geschlossen zurückgetreten. Wir bedauern diesen Schritt sehr. Der Hegefonds hat in den letzten Jahren einen wesentlichen Beitrag zu den erfolgreichen Aktivitäten von Revierjagd Luzern geleistet. Wir erinnern beispielhaft nur an die äusserst erfolgreiche Öffentlichkeitsarbeit anlässlich der LUGA. Den zurückgetretenen Beiräten Urs Bussmann, Max Thürig und Hans Bio Emmenegger gehört für ihr Engagement ein ganz grosser Weidmannsdank.

Die Ziele des Hegefonds – 2011 als Hegering ins Leben gerufen – sind die Mittelbeschaffung, die Kameradschaftsförderung intern und eine effiziente Öffentlichkeitsarbeit (Das Gute der Jagd zeigen). Den Beiräten wurden die Aufgaben der Mittelbeschaffung, der Mittelverteilung, das Anstossen und Ausführen von Aktivitäten zugewiesen. Der Hegering oder heutige Hegefonds ist seit der Gründung Teil von Revierjagd Luzern, analog der Fäälimärtskommission. Der Hegefonds hat in der Vergangenheit viel bewegt und bewirkt, besonders auch mit der erfolgreichen Öffentlichkeitsarbeit.

Peter Küenzi hat auf Anfrage des Vorstandes RJL die Neukonzeption des Hegefonds im vergangenen Geschäftsjahr an die Hand genommen. Der Vorstand hat das erstellte Arbeits- und Strategiepapier an seiner Sitzung vom 25. August 2023 genehmigt. Auf dieser Grundlage hat Peter Küenzi zwischenzeitlich verschiedene Jäger für eine Mitarbeit im Beirat Hegefonds RJL angefragt und erfreulicherweise positives Feedback erhalten.

Der Beirat wird seine Tätigkeit und Funktion ab 2024 in der neuen Zusammensetzung aufnehmen. Aktuell haben folgende Beiräte ihr Engagement zugesagt:

| | |
|--------------------|---|
| Peter Küenzi | Führung |
| Peter Krummenacher | administrative Führung, Geschäftsstelle Hegefonds |
| Roman Stocker | Vertretung RJL, juristische Unterstützung |
| Martin Bättig | Sektion Pilatus |
| Markus Stalder | Sektion Entlebuch |
| Urs Kunz | Sektion Hinterland |
| Roman Stocker | Sektion Seetal |
| vakant | Vertretung Ehrenmitglieder |

Sobald das Arbeitspapier als Strategiepapier durch den Vorstand genehmigt ist, wird die Jägerschaft detailliert informiert. Klar ist bereits heute, dass die Ziele des Hegefonds unverändert bestehen bleiben und dass der Hegefonds unverändert Teil von Revierjagd Luzern RJL bleibt.

Revierjagd Luzern bedankt sich bereits heute bei den Beiräten für das Engagement zu Gunsten des Hegefonds. Revierjagd Luzern freut sich, wenn der Hegefonds wieder aktiv seine Ziele verfolgt und der Verband auf dieser Schiene wieder verstärkt wahrgenommen wird.